



学校だより No.14

令和元年7月12日(金)
泉崎村立泉崎中学校

白 華

発行責任者 校長 桑原 透

- 1 明るく元気なあいさつをしましょう。
- 2 健康・安全に留意して生活しましょう。
- 3 「自他共栄」 自分も大切、周りも大切。
- 4 「一歩改革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう

給食試食会がありました

7月5日(金)の授業参観、教育講演会、学年保護者会大変お世話になりました。その日の様子はHPにアップしてありますので是非ご覧ください。また、授業参観の前の給食試食会についてもアップしてあります。その給食試食会ですが、5名の方に参加いただきました。試食した感想を書いていただきました。

【七夕献立:ごはん、ハンバーグデミグラスソースかけ、フレンチサラダ、七夕スープ、七夕ゼリー、牛乳】



七夕にちなんで野菜など星型にカットしてあり、感動しました。料理の味付けもヘルシーで、バランスのとれた献立になっていたと思います。初めての試食会参加でしたが、おいしくいただく事ができました。ごちそうさまでした。

バランスがとれた献立なので、体にも良いし味付けも薄味ではありますが、おいしくいただく事が出来ました。久しぶりに健康的な食事がとれてよかったです。

七夕をイメージされたとてもかわいらしい材料使いでした。野菜も多く、バランスがとれていてとてもおいしかったです。ごちそうさまでした。

初めての試食会の参加でしたが、とてもおいしくいただきました。見た目にも楽しいメニューでした。

七夕メニューという事で星の形でチーズやハンバーグなど目で見て楽しくなるような献立でした。ハンバーグも美味しく頂きました。(七夕にハンバーグ Good でした。)デザートはゼリーは冷やしてあり、口当たりがさっぱりしていました。味付けも濃い味と薄い味のバランスが良かったです。ごちそう様でした。

お褒めの言葉をいただき、また的確な感想をありがとうございました。

保護者対象の給食試食会は、今年度は今回の1回だけの実施です。全員の保護者の方に案内を差し上げましたが、参加していただいた方が5名と、少し寂しい試食会でした。1・2年生の保護者の方は来年是非参加してみてください。



福島県中学校陸上競技大会終了

7月3日(水)～5日(金)に行われた陸上大会。本校からは6名の選手が出場しました。どの生徒も練習の成果を発揮し、精いっぱい頑張りました。本当に素晴らしかったです。女子共通走り幅跳びで3年の鈴石葵さんが7位に入賞しました。おめでとうございます！！

県陸上に参加した感想

女子走り幅跳び 3年 鈴石さん
入賞できてうれしかったです。悔しい思いもしたので、それを忘れず、最後まで頑張りたいと思います。

男子400m 3年 大野くん
僕は初めて県大会に行きました。周りの人に圧倒されて自分の力がうまく出ませんでした。「勝負の世界とはこういうものなのだ」と身に沁み、とても悔しさもありますがよい体験でした。

2年男子100m 2年 星くん
僕が100mに出て思ったことは、みんな僕より背が高いということです。僕は背が小さい方で、背を高くしたいと思います。100mを走るときはスタートが一番速く、40mくらいまで一番だったのですが、途中からスピードが落ちて、6位になりました。でも12"46という自己新記録が出て良かったです。

女子1500m 3年 西槇さん
自分の中では全力を出しきり、良い走りができたと感じていましたが、結果的には目標達成ができず悔しかったです。あと少しでということになかなか切れない5分の壁。今までの練習でどこが足りなかったのかと、考えさせられるレースでもありました。

男子3000m 3年 溝井くん
大会当日は朝から緊張していました。レース本番になり、スタートすると緊張がほぐれ、積極的なレースができました。しかし、目標にしていたベスト8になれなかったのが悔しかったです。これからもっと上を目指し、練習に励んでいきたいです。

男子走り高跳び 2年 石井くん
僕は県大会に出てとても悔しかったです。155cmを跳べなく、記録なしになってしまいました。来年までもっと技術を身に付けて160cmは跳びたいです。

自分の描いた結果ではなく、悔しい思いをした人もいると思います。でも県大会という大舞台に参加した貴重な経験で得たものもたくさんあると思います。それをこれからの生活に活かすことができると思います。

